

El CIP Lima y el CEPLAN ponen en marcha una agenda de trabajo conjunta

Las nuevas propuestas se concretaron en una reunión de trabajo encabezada por el Ing. CIP Edwin Chavarri, decano del Consejo Departamental de Lima del Colegio de Ingenieros del Perú, y el Mag. Giofianni Peirano, presidente del directorio del Centro Nacional de Planeamiento Estratégico.

El lunes 24 de febrero, directivos del Consejo Departamental de Lima del Colegio de Ingenieros del Perú (CIP Lima) y el Centro Nacional de Planeamiento Estratégico (CEPLAN) sostuvieron una reunión, a fin de establecer una agenda conjunta de trabajo a corto, mediano y largo plazo.

Presidieron esta sesión el Mag. Giofianni Peirano, presidente del Consejo Directivo del CEPLAN, y el Ing. CIP Edwin Chavarri, decano del CIP Lima, quien estuvo acompañado por los miembros de su junta directiva: Ing. CIP Elías Tapia, vicedecano; Ing. CIP Marco Ramírez, director secretario; Ing. CIP Luz Castañeda, directora prosecretaria; Ing. CIP Lourdes Carreras, directora tesorera; e Ing. CIP Ana Mercado, directora protesorera.

"La reunión ha sido fructífera, el CEPLAN ha aceptado la incorporación de nuestros ingenieros especialistas en planeamiento estratégico en sus tres comités multidisciplinarios. Además, estableceremos mecanismos para la generación de propuestas de desarrollo en asesorías técnicas y en la priorización de los principales proyectos del país", expresó el Ing. CIP Edwin Chavarri.

Por su parte el Mag. Giofianni Peirano manifestó que el beneficio de esta alianza estratégica es contar con toda experiencia y conocimiento profesional de los ingenieros del CIP Lima y ponerlo a disposición del CEPLAN, y con ello generar las sinergias para el futuro de desarrollo sostenible del país.

La reciente reunión ha permitido consolidar la realización de actividades conjuntas. En el corto plazo, se desarrollarán tres foros nacionales: el primero estará enfocado a la construcción de los nuevos sistemas Ferroviarios; el segundo, a la priorización de la infraestructura en el Perú; y el tercero, a los temas ambientales y forestales del país.

En tanto, a mediano y largo plazo, se ha propuesto la validación conjunta de la información de infraestructura georeferenciada por CEPLAN, a fin de detectar problemáticas y oportunidades de mejora mediante la ingeniería, además de la promoción de una nueva ley que implique nuevas funciones del CEPLAN para certificar el planeamiento estratégico en los distintos niveles de gobierno.

El Ing. CIP Edwin Chavarri agregó que esta es una gran oportunidad para desarrollar la ingeniería y fortalecer institucionalmente al CIP Lima en cuanto a posicionamiento técnico, además de darle un mayor protagonismo a la Comisión Departamental de Prospectiva y Planeamiento Estratégico. "De esta manera, no solo abrimos las puertas a quienes están especializados en temas de planeamiento, sino también a ingenieros que buscan capacitarse con un enfoque de desarrollo a futuro".

Próximamente, el CIP Lima y el CEPLAN darán a conocer su agenda de eventos conjuntos.